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Bonsoir à tous, je suis heureux de vous 

recevoir pour vous parler de l’histoire de 

l’Atlantide. Aujourd’hui, je vais vous 
dévoiler comment accéder au début de 

l’Anyvers. Nous sommes au début d’un 

nouveau monde que nous sommes en train 

de créer ensemble. Ce nouveau monde va 

pouvoir sauver la vie à pas mal d’humains, 

contrairement à ce que d’autres veulent 

faire.  

Je suis Jean-Luc Noé, je suis 
bioénergéticien, je travaille en 

collaboration avec des gens qui sont des 

pointures dans leur domaine, notamment 
le Professeur Attila Krasznahorkay qui a 

été nominé au prix Nobel de Physique 

2020, il est chercheur en physique 
quantique. Il est le découvreur de la 

particule qui s’appelle « Boson Protophobe 

X17 », que je préfère appeler la particule 
de Krasznahorkay. Il est directeur de 

l’Institut de recherche nucléaire de 

Hongrie. Je travaille également avec le 
professeur Kaili Jiang, un professeur 

chinois qui est chercheur à l'Université de 



Tsinghua, en Chine, et directeur du 

Département de Physique de Beijing. Il 
travaille plus particulièrement sur toutes 

les forces physiques électromagnétiques. 

Et puis, le Docteur Yoichi Ochiai, directeur 
du Département de Recherche et 

Développement sur la Nature Digitale à 

l'Université de Tsukuba, il est spécialiste 

des fréquences ultrasonores, tout en étant 

spécialiste de la nature digitale. Il travaille 

sur tout ce qui est fréquence et vibration, 
c'est une sommité dans son domaine. Il est 

un peu le Géo Trouvetout de la bande, il a 

moins de 35 ans.  

 

Je suis également auteur, formateur, 

coach et guide. Avec mon équipe, nous 

avons réalisé plus de 7 000 de coachings 
individuels depuis deux ans maintenant. Je 

suis le créateur de l'Académie A.I.M.E®, 

Académie International de la 
Métamorphose de l’Être. Avec moi, vous 

n’êtes plus dans le développement 

personnel. Je considère que le 
développement personnel vous sert à 

mieux vous débrouiller dans la matrice. 



Nous sommes dans la métamorphose 

parce que je vous enseigne à vous 
arracher, à vous extirper de cette matrice 

qui vous garde en esclavage. Tous mes 

enseignements sont faits comme tels. Je 
vous enseigne à être de véritables 

résistants, je vous donne les méthodes, les 

stratégies et les outils pour pouvoir passer 

à travers tout le chaos et tout le marasme 

que vous connaissez à l'heure actuelle. 

Plus de 80 000 personnes reçoivent mes 
conseils par email. Comme je suis auteur, 

j'ai publié mon premier livre qui s'appelle 

« Les 9 phases de la spiritualité 
appliquée » et qui a été bestseller le jour 

même de sa sortie. Il a été suivi par 

« Gladiateur Subversif ». Tous ceux qui ne 
me connaissent pas, je vous conseille 

celui-ci, c'est ma biographie. Vous pouvez 

le trouver à moins de 10€ sur Amazon. Il a 
été suivi par « Illusions et Désillusions du 

Développement Personnel », et 

« Reprenez le pouvoir sur votre 
Métabolisme ». Ce dernier est un autre 

best-seller, il vous permet de faire 

basculer l'intérieur de votre corps physique 
d'un environnement acide à un 

environnement alcalin, avec des recettes 



très spécifiques, en l'espace de quatorze 

jours. Et puis, le dernier s'appelle « La 
Maîtrise Bioénergétique du Corps », il est 

best-seller également. Dans ce livre, 

j'aborde des sujets de fréquences, de 
vibrations et de la mécanique en œuvre 

derrière ces fréquences et ces vibrations.  

 

Le plus important avec tout ce marasme à 
l’heure actuelle, c’est de rester dans les 

vibrations les plus hautes. Cela nécessite 

de travailler sur soi-même, de s'entraîner, 
de faire un véritable entraînement 

d'athlète de haut niveau, ce que je vous 

enseigne à faire dans tous mes 
programmes et dans toutes mes 

formations. Nous allons parler de ce qui est 

en train de se produire, ce qui est en train 
d'arriver. Vous verrez que le hasard 

n'existe jamais, il y a toujours une cause, 

il y a toujours une raison à quelque chose 
qui se produit sur cette planète, dans 

l'univers. La relation de cause à effet existe 

partout. Le tout, c’est de connaître la vraie 
cause à chaque fois, pas celle qu’ils vous 

mettent sous les yeux, toute la bouillie 



médiatique, balancée par tous les médias 

mainstream. C'est de la pure manipulation 
et de la propagande permanente, cela n'a 

rien à voir avec la réalité ou la vraie cause. 

Or, si vous ne connaissez pas la vraie 

cause, comment voulez-vous traiter l’effet  

Je vais faire juste un résumé rapide des 

deux derniers ateliers. Ils ont fait basculer 

le focus du Covid-19, focus qui a duré 

pendant plus de deux ans, vers l'Ukraine. 
Il faut savoir que le challenge est mondial. 

Qu'est-ce qui se produit en Ukraine ? Je 

vais juste récapituler très rapidement. 
L'Ukraine est un pays que je connais bien, 

j'y ai vécu pendant quatre ans. À l'époque, 

c'était en Crimée, à Sébastopol, passé 
sous l'Empire russe depuis 2014. En 

Crimée, tout le monde était complètement 

pro-russe. Lorsque Poutine a annexé la 
Crimée en 2014, ils ont tous eu 

l'impression de rentrer à la maison. Tout 

ce qu’ils vous balancent en Occident n'a 
rien à voir avec la réalité. Il faut 

comprendre une chose, c'est que ceux que 

j'appelle « les quatre fantastiques », les 
marionnettistes qui dirigent le monde 

depuis des centaines d'années voire des 



millénaires, qui se transmettent le bâton 

de père en fils, ceux-là s'amusent bien. Ils 
jouent à un jeu, comme un jeu de société 

auquel je jouais quand j'étais ado et qui 

s'appelait Risk. Ce jeu est grandeur 
nature, auquel ils sont en train de jouer 

dans le monde réel. Poutine, qu’ils font 

passer pour le grand vilain méchant, fait 

partie de la bande. Ces gens-là n'ont de 

cesse que de conditionner tous les 

gouvernants du monde, toutes les 
personnes qui vont avoir des 

responsabilités dans ce monde, que ce 

soient des directeurs d’entreprises à très 
haut niveau, de multinationales, que ce 

soient des gouvernants. Ils les formatent 

et les conditionnent. Vous avez tous 
entendu parler du World Economic Forum 

avec à sa tête Klaus Schwab, il a été créé 

en 1971 par Klaus Schwab mais financé 

par la Fondation Rockefeller. 

Poutine a fait partie de la session 1992 
avec Angela Merkel. Il est donc à leurs 

bottes également, il a été formaté et 

conditionné exactement de la même 
manière qu’eux, avec une différence, c’est 

qu’il est russe. Ils lui font jouer un rôle, 



celui d’aller faire le vilain méchant et 

d’aller attaquer l’Ukraine. À qui profite le 
crime et pourquoi ils lui ont fait attaquer 

l’Ukraine ? La raison est très simple, pour 

vous balancer, en Europe, aux États-Unis 
et dans tout l’Occident, une hyper inflation 

de 25% sur cette année 2022. Vous verrez 

qu’à la fin de l’année, vous aurez pris 25% 

d’inflation. Ensuite, cela ne s’arrête pas là 

parce que nous assistons au plus grand 

holdup de l’histoire de l’humanité, nous 
assistons au plus grand transfert de 

richesses qui n’a jamais eu lieu depuis que 

l’humanité existe. Qu’est-ce qui s’est 
passé pendant deux ans de « pantomie », 

comme je l’appelle, de « coronacircus » ? 

À quoi cela a-t-il servi ? À faire un transfert 
de richesse des populations les plus 

pauvres vers les populations les plus 

riches, un transfert de milliards de dollars. 
Comme certains avaient pu réchapper et 

réussi à se débrouiller, notamment ceux de 

l’ex classe moyenne, ils vont chercher à 
faire un transfert des richesses par le biais 

d’une hyper inflation de 25%. En même 

temps, ils vont faire une engendrer 
pénurie alimentaire. C’est la raison pour 

laquelle ils ont fait rentrer Poutine en jeu, 



ils lui ont fait jouer le rôle du vilain 

méchant pour aller attaquer l’Ukraine.  

Le challenge est mondial. Mis à part ce que 

nous avons sous les yeux, d’autres choses 
se produisent avec un chaos engendré par 

ces fameux « 4 fantastiques ». Ces 

derniers sont persuadés, ce n’est plus une 

croyance à ce niveau-là mais une 

conviction, d’être dans une mission 

messianique et que leur rédemption 
passera par le chaos. Ils n’ont de cesse que 

d’engendrer de la sidération absolument 

partout dans le monde, et cela fait des 
années que cela dure. Regardez ce qui 

s'est passé au Canada avec les Truckers. 

Trudeau, faisant également partie de la 
bande, a été exfiltré et est parti se cacher. 

En même temps, cela lui a permis de 

déclarer l'état d'urgence. Il y a eu une 
grosse panique, les gens se sont rués sur 

les banques pour pouvoir aller chercher du 

cash. Trudeau a fait bloquer les comptes 
de tous les Truckers. En l'espace de trois 

jours, il n’y avait plus moyen d'aller 

chercher de l'argent dans un distributeur, 
ce qui peut nous arriver n'importe quand 

en occident. Je vous dis depuis des années 



de sortir l'argent des banques, de garder 

de l’espèce avec vous, des pièces d'or et 
de pièces d'argent. Il y a une année et 

demie, je vous ai dit également d'investir 

dans des monnaies alternatives, 

notamment des Anypsocoins.  

Personne ne parle du conflit entre l’Algérie 

et le Maroc qui étaient amis, des pays 

alliés. Aujourd’hui, rien ne va plus entre 

eux. Ils ont commencé à armer leurs 
militaires et à les mettre de chaque côté de 

la frontière. Ensuite, l'Inde envoie un 

missile « accidentellement » sur le 
Pakistan. Le conflit Inde – Pakistan – 

Chine, avec le Kashmir. Le retour de Kim 

Jong Un qui s'amuse tranquillement avec 
ses petits missiles. Il n’arrête pas de tester 

des missiles intercontinentaux. Les gens 

comme Kim Jong Un et Poutine n'en ont 
rien à faire, ils vont chercher d'autres 

moyens à chaque fois, d'autres moyens de 

financement leurs sont même apportés sur 
un plateau. Tout est tronqué, organisé, 

complètement bidonné depuis la tête. Ils 

vous mettent de la propagande sous les 

yeux, ils vous manipulent en permanence.  



Ils ont deux ingrédients majeurs dont ils se 

servent en permanence : la terreur et la 
stupeur. Ce qui fait disjoncter les cerveaux 

des gens et engendrer l'immobilisme. Ils 

ont besoin de vous pour être de bons petits 
esclaves, pour continuer à faire perdurer 

leur système. C'est la raison pour laquelle 

ils vous conservent dans une matrice avec 

impossibilité de vous en arracher, sauf si 

vous savez comment faire. Ils vont faire 

rentrer la Chine dans la danse avec 
Taiwan, cela a déjà commencé, un avion 

chinois s'est planté un peu au large de 

Taïwan. La vraie cause, c'est que certains 
sont en train de jouer avec l'humanité, 

sont persuadés que plus ils mettent le 

chaos, plus ils seront sauvés eux-mêmes, 
et ils continuent joyeusement à le mettre 

partout. Toutefois, ils connaissent 

parfaitement les règles de l'Univers, et les 
appliquent dans la « dark side » depuis des 

centaines d'années. Il y a une cause 

majeure de pourquoi ils ont accéléré leurs 
plans, de pourquoi ils accélèrent le chaos à 

l'heure actuelle.  

Il y a une conjonction cosmologique de 

phénomènes cosmiques qui se met en 



place depuis un certain temps. Nous avons 

des alignements et des collisions ou des 
fusions de trous noirs à l'intérieur de notre 

galaxie et dans les galaxies voisines. 

Lorsqu'il y a fusion, qu’il en rencontre un 
autre, cela devient un trou noir 

supermassif à chaque fois et va aspirer 

toute la matière qui est autour, ce qui 

engendre des répercussions au niveau de 

l'univers entier. Nous parlons souvent d’un 

battement d'ailes de papillon qui peut se 
répercuter à l'autre côté de la Terre. Dans 

l'univers, c'est exactement la même chose. 

Ces perturbations arrivent jusque dans 
notre système solaire. Lorsque les 

scientifiques ont découvert qu’il y avait de 

plus en plus de collisions, de trous noirs, et 
que cela avait créé des perturbations, un 

scientifique intelligent a dit « ce n’est 

évidemment pas prévu sur la base de 
notre compréhension actuelle de la 

cosmologie. C’est une découverte 

bizarre. » Ils ne s'attendaient pas à cela, 
car c'est un nouveau paradigme également 

pour eux. Il y a un démarrage d'un 

nouveau cycle solaire en même temps. 



Nous avons plusieurs phénomènes. Nous 

avons cette fusion de trous noirs qui 
deviennent des trous noirs supermassifs et 

qui vont donc aller encore aspirer les 

autres qui sont à côté d'eux. Nous avons 
ce qu'on appelle une collision. Lorsque 

vous jetez des cailloux dans un étang, 

vous prenez un caillou dans chaque main 

et vous les jetez dans l’étang, cela va faire 

des cercles concentriques. Ce qu'on 

appelle collision, ce sont les cercles les plus 
éloignés qui se rencontrent. Cela a eu lieu 

au niveau de notre galaxie, avec la 

collision avec la galaxie d'Andromède à 
une autre galaxie dont le nom est un nom 

mathématique. Toutes ces perturbations 

engendrent également des tsunamis 
photoniques. Et ces fameux tsunamis et 

ouragans de tempêtes solaires génèrent 

des pluies photoniques sur la Terre, ce qui 
engendre par la suite l'augmentation du 

taux vibratoire de la Terre. Vous avez deux 

solutions : soit vous avez la capacité de 
pouvoir entrer en relation avec ce surplus 

de taux vibratoire terrestre, vous avez la 

capacité de vous y connecter, de suivre le 
mouvement naturel, soit cela est une 

impossibilité pour vous, et nous allons voir 



ce qu'ils mettent en place pour cela. Étant 

donné que vous êtes complètement en 
décalage par rapport à cette augmentation 

du taux vibratoire, c'est la spirale 

descendante.  

Qu'est-ce que les « quatre fantastiques » 

mettent en place pour que ce soit une 

impossibilité pour vous de vous élever 

vibratoirement ? Ils savent pertinemment 

que si vous arrivez à entrer en corrélation 
avec cette augmentation vibratoire et à 

vous y connecter, vous allez pouvoir vous 

extirper de cette matrice, vous allez 
pouvoir passer à travers les mailles du 

filet. C'est ce que j'enseigne à tous mes 

élèves, avec des méthodes, des stratégies 
et des outils pour cela. Ils n’ont pas du tout 

intérêt à ce que ce soit le cas. Rappelez-

vous qu'ils ont besoin d'esclaves. Depuis 
que vous êtes nés et que vous avez poussé 

votre premier cri, ils se sont accaparés 

votre pouvoir et l'ont mis sous le boisseau. 
Ils n'ont pas du tout intérêt à ce que 

certains puissent se connecter et 

augmenter tellement leurs vibrations qu’ils 
passeraient à travers les mailles du filet. 

Comme ce sont des champions de la mise 



en place du chaos, ils profitent à chaque 

fois d'une augmentation du taux vibratoire 
terrestre pour accélérer leur plan et mettre 

en place un chaos encore plus monumental 

qu’auparavant. Ils accélèrent celui-ci, ils le 
mettent en place pour pouvoir contrer les 

effets de ceux qui pourraient être en 

corrélation avec l'augmentation du taux 

vibratoire terrestre.   

La destruction de l'Atlantide est arrivée à 
cause de challenges similaires. À l'époque 

de l'Atlantide, il y avait deux factions. La 

première suivait la loi de l’Un, la Loi de 
l'Univers. Ils étaient connectés en 

permanence à l'Univers avec des 

méthodes, les mêmes méthodes que celles 
que j’enseigne à mes élèves, et ils 

attiraient dans leur vie de la synchronicité 

permanente. Ceux-là se servaient de tout 
ce qui était à leur portée dans la nature. Et 

puis, certains ont voulu prendre le pouvoir. 

Comme d'habitude, la perniciosité de la 
nature humaine fait que le système 

s'effondre. En l'occurrence, nous parlons 

de la perniciosité de quelques-uns qui ont 
transmis cela à la plupart de l'humanité. 

Au temps de l'Atlantide, nous avions d'un 



côté ceux qui suivaient la loi de Un, et les 

autres qui suivaient à l'époque la loi de 
Bélial. Or, cette loi de Bélial était suivie par 

les gens qui prônaient exactement la 

même chose que ce que nous voyons à 
l'heure actuelle : l'égoïsme, la cupidité, 

l'avidité, ils n'en avaient jamais assez. 

Pour jouer, ils avaient inventé ce qu'ils 

appelaient à l’époque le rayon ou l'éclair, 

c’était une technologie supérieure qui 

pourrait ressembler à un mix de bombe 
nucléaire et de rayon laser, elle leur 

permettait d'aller extraire la ressource qui 

leur permettait de s’en servir pour leur 
intérêt personnel. Un jour, certains leaders 

de la loi de l’Un ont eu la bonne intuition et 

ont perçu que le continent allait s'effondrer 
à cause de ceux de la loi de Bélial. Ceux de 

la loi de Bélial ont poussé un petit peu trop 

le bouton, et tout le continent a été 
englouti dans la nuit. Ceux qui avaient eu 

l'intuition en avaient profité pour sauver 

ceux qui pouvaient être sauvés ou ceux qui 
le méritaient, ils se sont disséminés sur les 

côtes Est et Ouest de ce que nous appelons 

maintenant l'Atlantique. Les mêmes 
challenges que ceux que nous connaissons 



actuellement, ont causé la destruction de 

l'Atlantide.  

Je tiens ces enseignements-là, non 

seulement de mon troisième mentor, un 
des derniers Templier, mais vous pouvez 

également vérifier en vous procurant les 

ouvrages d'Edgar Cayce, un channel 

américain, relatant beaucoup l'histoire et 

la vie de l'Atlantide qui a été relatée par la 

suite par Hérodote et Platon. D'ailleurs, les 
Templiers ont été mis en correspondance 

avec ces enseignements, car ils ont trouvé 

sous les temples d'Hérode et de Salomon 
à Jérusalem des enseignements qui 

remettaient en cause tout leur formatage 

et leur conditionnement, tout ce qui 
remettait complètement en cause toute la 

théorie de l'Église catholique. Ils se sont 

rendu compte que non seulement l'Église 
catholique s'était appropriée des 

enseignements et les avait complètement 

tronqués ou galvaudés pour avoir la 
mainmise sur l'humanité, mais qu'ils ont 

également eu accès à une mine 

d'enseignements avec des travaux 
pratiques à mettre en œuvre qui 

permettaient d'avoir un pouvoir 



considérable. Ils s'en sont servis, c'est 

pourquoi ils ont été pourchassés par 
l'Église catholique pour leur voler leurs 

trésors. Ils ont découvert l'Amérique. Ils 

savaient très bien que les Atlantes étaient 
disséminés sur les côtes, notamment à 

l'Est et à l'Ouest. Ils sont allés voir à 

l'Ouest ce qui se passait, pratiquement 

200 ans avant Christophe Colomb. De là, 

ils ont pu importer tout leur or, ils ont pu 

mettre en place tous les enseignements 
qu'ils avaient trouvés et qui leur 

permettaient d'être pratiquement des 

alchimistes.  
Mon 3è mentor m'a parlé de l'héritage 

Atlante de l'Ordre du Temple faisant partie 

de ces sociétés secrètes qui ont hérité des 
connaissances des Atlantes. L’héritage 

Atlante a permis à l'Ordre du Temple une 

incroyable ascension jusqu'à ce que 
d'autres initiés avec un autre agenda 

décident d'y mettre fin. Il y a une raison 

bien plus forte que l'argent et l’or des 
Templiers pour lesquels le roi Philippe Le 

Bel et le pape Clément V ont décidé de tous 

les arrêter en 1307, raison que vous 
découvrirez très bientôt. Officiellement, le 

dernier des Templiers serait Jacques De 



Molay, brûlé à Paris le 11 mars 1314. Lors 

de son exécution, Jacques De Molay a 
prononcé un anathème, une malédiction 

envers ses deux bourreaux. Il était un 

grand initié, il avait un pouvoir 
incommensurable. Il avait le pouvoir, 

simplement en dirigeant sa main, de tuer 

quelqu'un sur le coup. Le pape Clément V 

est mort brûlé le 20 avril 1314, quelques 

mois après avoir fait brûler Jacques De 

Molay, après qu'un éclair ait frappé son 
église. Le roi Philippe Le Bel est mort après 

une partie de chasse le 29 novembre 1314. 

Dans la même année, les deux meurent. 
Jacques De Molay était le dernier grand 

maître des Templiers. Si ses ennemis ont 

pu l'exécuter, c'est seulement parce qu'il 
l’a accepté. Il avait déjà 70 ans à l'époque, 

ce qui était exceptionnel, un exploit au 

Moyen Âge où la moyenne d'âge était à 
peine 35 ans. Il avait plus du double. 

Imaginez si on retranscrit cela à notre 

époque où l'espérance de vie d'un homme 
doit être de 82 ans, ce que vous multipliez 

par deux, ce qui fait l'équivalent de 164 

ans. L'espérance de vie était entre 25 et 
30 ans. La majorité des rois qui avaient 

accès aux meilleurs soins n'atteignaient 



même pas les 50 ans. Il a accepté cette 

exécution, car il savait que les 
enseignements Templiers continueraient 

après sa mort.   

Certains des Templiers sont partis pour 
éviter la persécution. Beaucoup sont partis 

vers l'Ouest, et d'autres sont partis vers 

l'Est. Vous pouvez faire vos recherches là-

dessus, vous retrouverez des traces des 

Templiers un peu partout dans le monde : 

en Turquie, en Irak, chez les Aztèques, 
chez les Mayas et chez les Incas. Ils ont 

commencé à fusionner avec d'autres 

sociétés pour ne pas se faire repérer. 
Certains ont continué à revendiquer leur 

appartenance à l'Ordre du Temple, mais 

secrètement. Ce qui était le cas de mon 
troisième maître qui ne le divulguait pas. Il 

y a un certain nombre qui sont partis vers 

l'Ouest, et quelques-uns sont partis en 
Écosse avec le but de se venger de l'Église 

catholique qui les avait persécutés. Ils ont 

créé un nouvel ordre. Ces Templiers 
étaient des constructeurs de cathédrales, 

ils avaient la charge d'implanter 

absolument tous les symboles qu'ils 
connaissaient dans les cathédrales. Ce 

n'est pas pour rien si toutes les cathédrales 



d'Europe ont été en travaux à l'heure 

actuelle. Nous croyons que ce sont des 
travaux d'embellissement, tandis le but 

ultime était de pouvoir enlever et arracher 

tous les symboles Templiers, ce qui s'est 
produit dans toutes les cathédrales.  

Les Templiers qui avaient mis en place les 

fameux compagnons du devoir pour bâtir 

des cathédrales sont allés créer un autre 

ordre, une autre société secrète en Écosse. 

Cette société secrète s'inspirait des 
compagnons du devoir et est devenue ce 

qu'on appelle les francs-maçons. En 

Écosse, ils sont allés créer cet ordre qui a 
par la suite complètement été galvaudé et 

est rentré dans la « dark side ». Pour se 

venger de l'Église catholique qui croyait en 
Dieu, il fallait mettre en avant le contraire. 

Maintenant ils ne se cachent plus, cela 

commence à être mis au grand jour. Ils ont 
tellement lobotomisé la population qu'ils 

peuvent se permettre de ne plus se cacher 

et ils peuvent se permettre de lire la vérité 
qui ne sera jamais crue. Ils ne s'en privent 

pas à l'heure actuelle. Ce fameux ordre des 

francs-maçons a été créé à partir de 1316 
par ceux qui s'étaient échappés, et a 

ensuite été mis au grand jour 400 ans plus 



tard dans un but bien précis : se venger de 

l'Église catholique et de leurs sbires en 
allant prêter allégeance au contraire de ce 

qu’ils adoraient. Il s’agissait d’une noble 

cause au début, car les gens continuaient 
à transmettre des enseignements 

originels. Maintenant, nous arrivons à des 

enseignements qui sont complètement 

galvaudés et qui servent dans la « dark 

side » au lieu de servir dans la « bright 

side ». C'est ce que j'ai appris à travers 
mon troisième maître, un des derniers 

Templiers. D'après lui, il existait encore 

deux branches qui avaient su résister à la 
persécution, mais qui ne se connaissaient 

pas entre elles puisque tout devait rester 

secret. Les Templiers connaissaient donc 
l'histoire oubliée de l'Atlantide.  

 

Vous êtes en train d'assister, en tant que 

spectateur, à un effondrement total et 
complet de la société humaine telle qu’elle 

est. Je vous souhaite d’assister à cela en 

tant que spectateurs, de ne pas être les 
acteurs. Malheureusement pour les 

Ukrainiens, ils sont non seulement des 



acteurs, mais des figurants qui prennent 

des bombes sur la tête. Vous êtes en train 
d'assister à l'effondrement et à la 

destruction d'un monde qui est révolu 

maintenant. Les derniers soubresauts de la 
bête vont encore durer un certain nombre 

d'années. Et puis, au bout d'un moment, 

tout cela ce sera rectifié sur des nouvelles 

bases, mais pas avant la décennie 2070. Il 

va falloir vous accrocher au bastingage en 

attendant, il va falloir surtout changer 
complètement d'habitudes drastiquement, 

car vous êtes dans un changement de 

paradigme majeur auquel vous ne vous 
attendiez pas et qui va engendrer des 

souffrances énormes. Cela nécessite 

d'aller faire un travail considérable sur 
vous-même, un travail d'entraînement 

quotidien comme un athlète de haut 

niveau. C'est ce que je fais à travers mes 
formations, mes enseignements et avec 

les outils, les stratégies, les méthodes qui 

vous permettent de le faire, notamment 
les fondamentaux qui sont hyper 

importants à travailler.  

Nous sommes en train de créer un 

nouveau monde qui s'appelle l’Anyvers. 



Vous pouvez vous procurer de la clé 

d'entrée de l’Anyvers qui est le Cristal 
Atlante que vous allez pouvoir vous 

procurer en NFT. Un NFT est une œuvre 

d'art authentique et authentifiée avec un 
code mathématique prouvant qu’elle vous 

appartient, que vous en avez la propriété. 

À chaque fois que vous prenez une carte 

de Cristal Atlante comme celle-ci, vous 

recevez en même temps la même carte 

physique, imprimée qui va devenir une 
carte de protection. Elle est imprimée 

selon un format que les imprimeurs ne 

maitrisent pas, c'est pour cela qu’ils 
demandent le temps à le faire. Tout devrait 

être fait sous ce format-là, un format basé 

sur le nombre d’or.  

Nous allons parler de trois clés majeures 

qui vont permettre de passer à travers ce 
marasme et ce chaos. La première est de 

travailler pour avoir et conserver un niveau 

vibratoire élevé en permanence. Vous 
vivez vos vies dans deux types de 

vibrations au quotidien : soit dans des 

vibrations de peur et de manque, soit dans 
des vibrations d'amour et d'abondance. 

Vous oscillez en permanence entre ces 



deux vibrations dans vos vies.  Ce que je 

vous permets de faire avec mes formations 
et programmes, c'est de vivre le plus 

souvent possible dans les vibrations 

hautes, celles d'amour et d'abondance. 
Pour récapituler, soit vous vivez dans une 

vibration de peur et de manque, en 

dessous de ce que j'appelle la ligne rouge 

vibratoire, ce qui engendre l'opacité, 

l'austérité, la pauvreté, la critique et le 

doute. En même temps, il faut savoir voir 
que l'Univers est un multiplicateur et un 

amplificateur, plus vous allez vibrer des 

vibrations de peur et de manque, ce qu'ils 
vous font vibrer en permanence à travers 

les médias mainstream avec toute la 

terreur et la sidération qu'ils vous 
insufflent. Ce sont leurs deux armes 

favorites pour vous conserver en 

permanence dans ces vibrations de peur et 
de manque. À partir de ce moment-là, cela 

engendre l'immobilisme et ils  ont la 

mainmise complète et totale sur vous pour 
vous faire faire absolument ce qu'ils 

veulent. La solution est de travailler les 

fondamentaux qui permettent d'être en 
permanence dans les vibrations les plus 

hautes. Le but est d'être en permanence 



dans les vibrations d'amour et 

d'abondance, dans les vibrations les plus 
hautes. Il y a un travail de fond, de base à 

mettre en place pour cela, ce que j'appelle 

les fondamentaux.  

Lorsque vous êtes dans les vibrations 

hautes, étant donné que l'Univers est un 

amplificateur et un démultiplicateur, cela 

va vous permettre de vivre de plus en plus 

souvent dans les vibrations hautes. J'ai fait 
un schéma pour vous montrer un petit peu 

comment cela fonctionne. Lorsque vous 

êtes à la ramasse au niveau vibratoire, 
vous êtes là. Vous voulez plein de choses, 

vous voulez sortir de ce bazar, par contre 

il y a une impossibilité mécanique pour 
cela. Je situe la ligne rouge vibratoire au 

niveau du chakra cœur centre, elle est aux 

alentours de 700 Hz. Dès que nous 
tombons en dessous, nous sommes en 

descente. Tout ce que tous les religieux de 

tous poils vous ont enseigné, le fait de 
vous mettre à genoux et de prier, ne peut 

absolument rien donner si vous êtes à la 

ramasse vibratoirement. Cela est une 
impossibilité mécanique, et je veux 

l’expliquer avec ce schéma. Vous voulez de 



l’amour, vous voulez de l'argent, la santé, 

une belle vie, par contre impossibilité 
mécanique parce que vous êtes à la 

ramasse au niveau vibratoire, parce que 

vous vivez dans la peur, dans la stupeur, 
dans la spirale descendante, dans le 

manque. Vous pouvez rester à genoux 

24/24 et prier, rien ne se passera. 

Toutefois, à partir moment où vous 

commencez à travailler sur vous et à 

travailler les fondamentaux que je vous 
mets à disposition, vous allez vous élever. 

Regardez ce qui se produit, il y a un mur 

du son vibratoire. Tant que vous ne l'avez 
pas atteint, il ne pourra rien se passer. Plus 

vous allez vous élevez, plus tout ce que 

vous voulez va pouvoir passer cette espèce 
de barrière et aller impacter l’Univers qui 

va vous renvoyer ceci. Il est temps que 

vous soyez connecté en permanence, que 
vous puissiez vivre vos vies dans la 

connexion permanente à l'univers et aux 

vibrations hautes, et vous être connectés 

à la source.  

La source connue de l'Univers à l'heure 
actuelle, c'est cette fameuse particule de 

Krasznahorkay. Le Professeur 



Krasznahorkay l'a découverte en 2016 

exactement. Dans ses recherches, il 
cherche des particules de plus en plus 

petites qui livrent de plus hautes 

fréquences. Pour l'instant, c'est celle-ci 
qu'il a découverte. Il a refait l'expérience 

en 2020 et elle a donné exactement les 

mêmes résultats. Il se sert de canons à 

particules, d'accélérateurs de particules. Il 

faut savoir que cette particule est 

intelligente. Son intention était de trouver 
une particule qui se déplace d’un point A à 

un point B à la plus haute vitesse. Celle-ci 

a détecté son attention, elle a fait quelque 
chose de très particulier. Elle a pris une 

courbure très particulière pour pouvoir 

accélérer et faire encore plus que ce qu'il 
lui demandait. Cette particule est la source 

connue à l'heure actuelle, car elle est 

absolument partout, elle est au fin fond 
des trous noirs, elle est partout autour de 

vous, elle est dans l'air et dans les terres, 

elle est même à l'intérieur de vous lorsque 
vous avez la capacité de la visualiser. Elle 

va plus loin que le Boson de Higgs en 2012. 

Il s’agit du Boson Protophobe X17. Par 
rapport au Boson de Higgs, les 

particularités de la particule de 



Krasznahorkay, c'est qu’elle vibre à la plus 

haute fréquence, 4111 THz, et elle se 
déplace à la plus haute vitesse, à 64 fois la 

vitesse de la lumière.  

Lorsque que vous avez la capacité de vous 

connecter consciemment à cette source 

connue de l'univers, ce que d'aucun ne 

pourrait appeler dieu ; je ne me sers plus 

jamais de ce mot-là, il a été tellement 

galvaudé par tous les religieux de tous 
poils pour pouvoir nous asservir que je ne 

veux plus m’en servir, ce qui est 

dommage, car il est l’un des mots qui vibre 
à la plus haute fréquence dans toutes les 

langues; lorsque vous vous y connectez, 

consciemment et au quotidien, votre vie ne 
sera plus jamais la même. Lorsque vous 

faites ce fameux entraînement quotidien 

qui vous permet d’élever vos vibrations, 
cela vous permet d'attirer les 

synchronicités. Une synchronicité est le 

fait de penser avoir besoin de quelque 
chose pour que cela se manifeste 

immédiatement dans votre vie. La plupart 

de mes élèves maîtrisent cet aspect et sont 
devenus de véritables experts en attirance 

de synchronicité.  



Pour cela, il y a les fondamentaux à 

respecter. Ce qu'ils ont fait depuis deux 
ans avec ce « coronacircus » et avec ces 

injections massives de produits chimiques 

leur ont rapporté des milliards, il n'y a 
vraiment que les naïfs qui peuvent croire 

que c'était pour leur bien. Ils se moquent 

royalement de l'humanité, elle n’est rien 

pour eux. Regardez, nous sommes en train 

de balancer des bombes sur la population 

ukrainienne, sur plein d'autres populations 
autour du globe, et cela ne leur fait rien. 

Pour eux, nous ne sommes que des 

insectes qu’ils peuvent écraser du pied, 
mais qui vont leur servir, des esclaves 

qu'ils vont pouvoir téléguider à leur guise. 

Ils ont affaibli volontairement votre 
système immunitaire. En affaiblissant le 

système immunitaire, ils font d'une pierre 

deux coups. Ils savent que, 
mécaniquement, il va être impossible de 

pouvoir aller augmenter vos vibrations 

puisqu’elles ne peuvent plus fonctionner 
de manière optimale à l'intérieur du corps. 

C'est la première chose. En même temps, 

en affaiblissant votre système 
immunitaire, ils vont pouvoir vous éliminer 

comme ils veulent. C'est exactement ce 



qui va se produire. Les injectés, comme je 

les appelle, n’ont plus que dix ans 
d'espérance de vie maximum devant eux. 

Il y en a déjà un paquet qui est tombé au 

champ d'honneur, je peux vous garantir 

que cela va continuer.  

Changement de paradigme veut dire 

changement drastique d'habitudes pour 

vous, avec des choses qui sont à éliminer. 

Tout ce qu'ils vous font ingérer à longueur 
de journée n'est pas pour votre bien. Tout 

ce que l'agroalimentaire vous fait ingérer à 

longueur de journée est fait pour affaiblir 
notre système immunitaire. Cela nécessite 

de revenir à des fondamentaux, 

notamment dégager le gluten. Vous 
arrêtez tout ce qui est farine blanche parce 

que le gluten est comme de la colle 

d'écolier, la colle blanche qui sentait bon, 
qui sentait l’amande. Il va coller les parois 

des intestins. L’intestin ne peut plus 

remplir son rôle qui est d’extraire les 
nutriments des aliments pour pouvoir les 

diffuser dans l’organisme. Ensuite, 

deuxième effet du gluten, c'est qu’il va 
coller des cellules gliales dans le cerveau, 

des cellules qui ont une importance 



considérable pour tout ce qui va être trafic 

inter-neuronal, tout ce que nous appelons 
les connexions synaptiques. Cela va 

empêcher le bon fonctionnement de ces 

connexions synaptiques. Ce n'est pas pour 
rien si vous allez avoir affaire à de plus en 

plus de fous autour de vous, des gens à la 

santé mentale dégradée qui sont 

incapables de réfléchir normalement.  

La puissance de l'anticipation : il existe 
deux états fondamentaux face à une 

situation : soit vous êtes en réaction, soit 

vous êtes en anticipation. Pour être en 
anticipation, cela nécessite d'avoir la 

bonne intuition. La seule manière d'avoir la 

bonne intuition est d'augmenter vos 
vibrations. Je vous ai parlé de deux de mes 

élèves qui étaient en Ukraine. Tout le 

monde savait que la guerre allait arriver. 
Cela fait depuis longtemps qu'ils en 

parlaient. Certains ont la terreur et la 

stupeur dans ce genre de cas. Ils vont 
préférer vivre dans le déni, ils sont 

directement dans la réaction. Quand la 

guerre arrive vraiment, ils sont dans la 
réaction. Certains ont fui en panique, en 

abandonnant absolument tout derrière 



eux. D'autres sont morts sous les bombes. 

D'autres encore sont restés coincés dans 
les villes, comme Marioupol, ou qui vont 

crever de faim parce que c'est encerclé et 

il n'y a plus rien qui peut arriver, il n'y a 
plus l'alimentation. Les gens sont en train 

de s'étriper dans ce qu'il reste de magasins 

pour pouvoir aller acheter de quoi se 

nourrir. Ils sont encerclés, ils se terrent 

dans leur cave sans nourriture, sans eau, 

sans électricité, sans gaz. Tous ceux qui 
étaient dans le déni avaient la possibilité 

de partir, d'autant plus qu'ils étaient très 

proches des zones de conflit. Marioupol est 
proche du Donbass, en guerre depuis huit 

ans. Ils ne pouvaient pas dire que nous ne 

les avions pas prévenus. Toutefois, ils 
étaient dans le déni, ils sont restés. Leur 

destin n'est plus entre leurs mains, c'est 

une évidence.  

D’autres ont anticipé. Ceux qui ont eu 

l'intuition ont vu des signes et sont partis. 
Ils ont eu le temps de s'installer autre part 

et d'emmener leur famille avec eux, sans 

aucun traumatisme, avec simplement des 
regrets d'être obligé de se barrer. Je vous 

ai parlé de Sergueï, lui, il a anticipé, il a eu 



l'intuition. Il a attendu pratiquement au 

dernier moment. Il a eu une intuition, le 23 
il est parti pour la Pologne, il ne s'est 

même pas posé de questions. Comme je 

préconise. Il avait déjà commencé à 
préparer des choses pour pouvoir partir 

pour toute distance en l'espace de cinq 

minutes, c'est exactement ce qu'il a fait. Il 

a pris sa femme, son fils et quelques 

bagages, et il est parti. Maintenant, il va 

très bien, il est en Pologne. En Pologne, il 
a de plus en plus de clients, et il commence 

une nouvelle vie dans les meilleures 

conditions.  

Et puis, la troisième clé est le pouvoir du 

réseau, ce dont se servent « les quatre 
fantastiques ». Ils ont mis en place des 

réseaux, tout un tas de sociétés secrètes 

avec qui ils jouent un jeu avec différentes 
règles du jeu que celui qu’ils vous font 

jouer dans la vraie vie. Vous ne connaissez 

pas ces règles du jeu, vous ne pourrez 
jamais les connaître, ils ne veulent surtout 

pas que vous puissiez venir jouer dans leur 

cour. Pourquoi est-ce que tous les 
puissants de ce monde se réunissent à 

Davos, le World Economic Forum ? Le 



nombre fait la force. En même temps, ils 

sont en train de conditionner et formater 
les prochains dirigeants qui vont avoir pour 

ordre de continuer à mettre en place leur 

système. Regardez le petit « Micron » que 
vous avez chez vous, session 2017 de chez 

Papa Schwab. C'est le petit fayot, non 

seulement il suit à la lettre les ordres des 

« quatre fantastiques », mais il les anticipe 

également. Vous devez avoir un lieu pour 

vous retrouver, vous devez pouvoir 
échanger les idées et anticiper le futur, 

vous devez pouvoir partager les mêmes 

valeurs avec des personnes qui sont de la 

même vibration que vous.  

Comment est-ce que nous allons réussir à 
surmonter le cataclysme qui arrive ? 

Première chose : augmenter votre niveau 

vibratoire. Vous pouvez le faire grâce à 
tous les enseignements que je vous donne 

depuis plus de six ans maintenant. 

Deuxième chose : anticiper le futur. Vous 
avez vu ce qui s’est passé au cours des 

deux dernières années. L’endroit où les 

gens ont le plus « ramassé » à tous les 
niveaux, c’est l’Europe, l’Occident, et cela 

va continuer. Et puis, rejoignez un réseau. 



Vous ne pouvez pas prendre de jet privé. 

Certains peuvent peut-être le faire pour 
aller dans les hôtels les plus luxueux en 

Suisse et rejoindre Davos. De toute façon, 

vous ne pourrez jamais rentrer, car vous 
ne faites pas partie de la bande. Nous 

allons donc faire autrement. C’est pour 

cette raison que je suis en train de faire 

développer l’Anyvers, un nouveau monde 

que nous sommes en train de créer 

ensemble. Nous allons allier tout cela dans 
l’Anyvers : cheminement spirituel, travail, 

jeu et finance pour une société parallèle. 

Cela va nous permettre de créer un 
nouveau monde qui va vous permettre de 

passer à travers les mailles du filet.  

Si je dois résumer l’Anyvers, c’est le 

système sur lequel nous allons organiser 

une société parallèle où vous allez 
continuer votre développement spirituel en 

suivant des formations de métamorphose 

et des formations initiatiques sous forme 
de jeu également, puis vous allez pouvoir 

accéder à ce que vous avez appris sur vous 

simplement pour prendre les meilleures 
décisions. Nous faisons tout cela en 

commun, en étant aidé en même temps 



par la communauté. Vous allez pouvoir 

travailler et gagner de l’argent en utilisant 
vos talents. Si vous avez des 

enseignements à partager, vous pourrez 

les transmettre sur l’Anyvers. Si vous êtes 
un artiste inspiré, vous produisez des 

peintures, des sculptures, des 

photographies, de la musique, vous 

pourrez exposer votre art et le vendre 

directement dans l’Anyvers sous forme de 

NFT. Si vous êtes développeur web, vous 
allez pouvoir ajouter des applications 

directement dans l’Anyvers. Si vous êtes 

anypsologue ou thérapeute, vous allez 
pouvoir faire vos consultations 

directement dans l’Anyvers. Voici 

quelques-unes des thérapies alternatives 
que vous pourrez trouver dans 

l’Anyvers (liste non exhaustive): • 

Ayurvéda • Apithérapie • Thérapie des 
fleurs de Bach • Médecine naturopathique 

• Médecine Chinoise Traditionnelle • 

Médecine traditionnelle coréenne • 
Médecine traditionnelle japon aise • 

Médecine traditionnelle mongole • 

Médecine traditionnelle tibétaine • Théorie 
de Zang Fu • La guérison de l’esprit • 

Autosuggestion • Hypnothérapie • 



Programmation neurolinguistique • 

Autohypnose • Traitement de l’esprit 
spirituel • La méditation transcendantale • 

La guérison du corps • Acupression • 

Acupuncture • Technique Alexandre • 
Auriculothérapie • Entraînement autogène 

• Chiropratique • Thérapie par ventouses • 

Kinésiologie • Ostéomyologie • 

Ostéopathie • Pilates • Qi Gong • 

Réflexologie • Yoga • L’énergie externe • 

Thérapie magnétique • Thérapie 
biomagnétique • Thérapie par résonance 

magnétique et éthérique • Radionique • 

Reiki • Toucher thérapeutique • Guérison 
des chakras • La guérison sensorielle • 

Aromathérapie • Musicothérapie • 

Sonopuncture • Thérapie par le son…   

Et bien d’autres. Si vous êtes doué en 

marketing, vous allez pouvoir aider les 
créateurs à vendre leurs œuvres et 

développer l’Anyvers ou promouvoir 

l’Anyvers. Les écrits, les poésies, tout ce 
qui est art dans sa globalité. Vous allez 

pouvoir faire fructifier votre actif en le 

prêtant directement dans l’Anyvers, en 
recevant un prêt dans l’Anyvers pour 

pouvoir développer vos projets. Vous allez 



pouvoir faire des activités qui vous 

entrainent dans les vibrations les plus 
hautes et qui vous amusent, des activités 

complètement ludiques. Il peut y avoir des 

courses de véhicules électromagnétiques, 
des karaokés, des jeux qui dépendent de 

l’imagination des utilisateurs. Vous allez 

pouvoir faire connaissance avec d’autres 

utilisateurs, une sorte de forum. Vous allez 

pouvoir rencontrer de nouveaux amis qui 

partagent les mêmes aspirations ou qui 
sont dans les mêmes vibrations que vous. 

Vous allez pouvoir vous entrainer à 

augmenter vos vibrations. 

L’Anyvers a aussi une particularité. 

Contrairement à Zuckerberg, je ne me 
prends pas pour Dieu, j’en suis loin, je sais 

que je ne suis pas omniscient, je ne 

contrôlerai pas l’Anyvers. C’est également 
un changement de paradigme. Le 

métavers de Zuckerberg est centralisé, il 

appartient à Meta, dont le propriétaire est 
Zuckerberg. Dans l’Anyvers, c’est 

complètement le contraire, il n’y a pas de 

CEO, ce n’est pas moi qui prends les 
décisions. Dans l’Anyvers, il n’y a pas de 

président qui va se prendre pour un 



monarque. Une fois la structure de base de 

l’Anyvers en place, (elle est en train de se 
mettre en place, je travaille dessus depuis 

plusieurs mois), nous allons mettre en 

ligne un système de vote dans la 
blockchain qui va permettre à chaque 

membre de l’Anyvers d’apporter sa voix et 

de devenir co-créateur de l’Anyvers. Il va 

être accessible depuis n’importe quel 

appareil : un ordinateur, une tablette ou 

un smartphone. L’Anyvers va être en 2D 
au départ, il va être un mélange de jeu et 

d’application. Tout commence par l’océan, 

c’est une sorte de nouveau monde. Nous 
allons rentrer dans l’Anyvers, à partir de 

l’océan. Vous allez pouvoir créer votre 

avatar et le personnaliser exactement 
comme vous le voulez. L’idée va être 

d’avoir un maximum de liberté dans la 

création de son avatar pour pouvoir 
exprimer vraiment votre identité. Il faut 

que cela soit quelque chose qui vous 

ressemble, pas quelque chose qui soit à 
des années lumières de ce que vous êtes. 

Si vous aimez dessiner, vous pouvez créer 

des vêtements à l’intérieur de l’Anyvers. 
Vous pourrez suivre des enseignements 

initiatiques au sein de l’Anyvers. Vous allez 



pouvoir vous balader dans les vestiges de 

l’Atlantide et découvrir certains éléments 
qui vont vous permettre de pouvoir vous 

élever vibratoirement. Vous allez pouvoir 

checker votre balance d’AnypsoCoin (le 
token de l’Anyvers), envoyer des 

paiements, prêter ou recevoir de qui vous 

voulez au sein de l’Anyvers où vous allez 

pouvoir échanger entre vous. Vous allez 

pouvoir vous rencontrer, échanger, rendre 

service directement à l’intérieur de 
l’Anyvers. Si vous êtes coach, vous allez 

pouvoir vendre vos formations. Vous allez 

pouvoir exposer vos œuvres et les vendre 
aux collectionneurs dans l’Anyvers à 

travers les NFT.  

Voilà ce qu’est l’Anyvers, une mission que 

je me suis donné pour 2022-2023-2024. 

Ce sont les années où ça va le plus 
bousculer, les années où ils vont 

engendrer le chaos monumental pour 

pouvoir asservir complètement le reste de 
l’humanité. Ceux qui pourraient passer à 

travers vont le faire au cours de ces trois 

années. Le développement a déjà 
commencé depuis plusieurs mois. Ce n’est 

pas une mission facile, cela va prendre du 



temps, je vais rencontrer de multiples 

challenges. Par contre, le jeu en vaut 
vraiment la chandelle. Chaque NFT vous 

permet de posséder un bout de l’Anyvers 

et il nous permet de le développer tous 
ensemble en même temps. L’Anyvers est 

l’univers qui va nous permettre de nous 

organiser depuis n’importe où dans le 

monde, de vivre, de contribuer et de 

vaincre l’inflation, car nous sommes en 

train de mettre en place un système 

alternatif à travers l’AnypsoCoin.  

Rappelez-vous du film « Je suis une 
légende » de Will Smith où il y a tellement 

eu de chaos engendré que Will Smith est 

l’un des survivants. Il vit à la surface, tous 
les autres vivent sous terre, ce sont des 

espèces de zombie. Ce n’est pas pour rien 

que l’industrie hollywoodienne nous a mis 
en présence de tout un tas de films de 

science-fiction. Cela n’avait qu’un but : 

d’habituer vos neurones à ce qui allait 
arriver. Il y a plusieurs films comme ça : 

Elysium, Ready Player One, Je suis une 

légende etc. Le héros de ce film est Will 
Smith, il a une routine matinale, il cherche 

à rester dans la meilleure forme possible 



pour pouvoir vivre sur la surface et vivre 

libre. En dessous, il y a toutes les espèces 
de zombie qui sont hyper jaloux de Will 

Smith et qui veulent l’attraper pour le faire 

revenir vers eux, ils veulent même 
l’éliminer. Pour se protéger, Will Smith se 

construit une cloison de verre armée. À la 

fin du film, nous voyons tous ces fameux 

zombies qui sont en train d’attaquer, se 

jeter sur cette cloison de verre pour 

pouvoir l’éventrer et attraper Will Smith. 
Nous sommes exactement ici. Tous les 

résistants sont dans ce cas-là, nous 

sommes tous des Will Smith avec tous les 
autres autour qui sont en train de vouloir 

notre peau.  

Il y a un objet majeur dans l’Atlantide dont 

se servaient ceux qui étaient dans la loi de 

Un, il s’agit du cristal Atlante. Il était la 
source de leur pouvoir, une roche 

extraterrestre qui vibrait à une fréquence 

immense. Pour ceux qui de la loi de Un 
avaient toujours avec eux ce fameux 

cristal Atlante, il leur permettait au 

quotidien d’être dans les vibrations les plus 
hautes et d’avoir une protection. Il a été la 

clé de leur pouvoir et de leur prospérité, 



mais aussi de la déchéance de ceux qui le 

négligeaient. Ceux qui le négligeaient et ne 
s’en servaient plus, et qui, au bout d’un 

moment, sont passé à la loi de Bélial, ont 

précipité leur mort assurée. J’ai décidé de 
recréer à l’intérieur de l’Anyvers 

exactement ce cristal Atlante, il est la clé 

qui vous permettre de déverrouiller 

l’enregistrement de mon séminaire 

« l’histoire oubliée de l’Atlantide », un 

séminaire qui dure pendant 5 heures avec 
tous les enseignements Atlantes. Toute 

personne qui a ce NFT dans son wallet va 

posséder la clé des enseignements 
Atlantes. Il y a un nouveau changement de 

paradigme également. Comme tout NFT, il 

va être le vôtre et il vous appartient avec 
un code mathématique spécifique qui 

prouve qu’il est votre propriété. Il vous 

appartient et à personne d’autres que 
vous, et personne d’autres ne pourra vous 

le prendre. C’est le premier palier de 

l’évolution technologique majeure que 
nous intégrons dans l’Anyvers. Il devient la 

propriété d’un enseignement. Ce n’est pas 

seulement ce NFT que vous obtenez, mais 
vous obtenez la propriété d’un 

enseignement. J’ai fait un transfert de 



propriété de mes enseignements. Je n’ai 

pas fait comme les autres quatre 
fantastiques, le transfert de richesse des 

plus pauvres vers les plus riches, je fais 

complètement le contraire. Je fais basculer 
la propriété de mes enseignements, qui 

m’appartenaient jusqu’à maintenant, vers 

vous qui êtes possesseur du cristal Atlante. 

Dans le domaine, je suis le premier et, à 

mon avis, je serai le seul à le faire. Lorsque 

vous achetiez l’une de mes formations en 
ligne auparavant, vous receviez la 

formation avec un mot de passe et un 

identifiant par email, vous pouviez vous 
connecter dessus et la regarder. 

Maintenant, je vais beaucoup plus loin. 

Avec le cristal Atlante, vous possédez mon 
séminaire en ligne, il vous appartient, vous 

possédez la copie de ce séminaire en ligne, 

j’ai fait un transfert de propriété. Vous 
allez pouvoir donner cette clé, la revendre, 

et il va y avoir un transfert de propriété au 

nouveau propriétaire. Ce dernier devient 
propriétaire des enseignements Atlantes. 

À son tour, il va pouvoir faire la même 

chose, la revendre, permettre à des 
nouvelles personnes de découvrir les 

secrets Atlantes. Le cristal Atlante est la 



toute première version d’une évolution 

technologique et d’un changement de 
paradigme majeur qui sera 

progressivement adopté à travers tout 

l’Anyvers.  
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